

La Habana: Presentan documental sobre primera marcha de antorchas



La Habana, 26 ene (RHC-PL) El documental Antorchas Martianas, con testimonios de protagonistas de la primera marcha en 1953, fue estrenado este viernes en la Universidad capitalina para homenajear a José Martí en el aniversario 165 de su natalicio.

La iniciativa se realizó con el propósito de presentar alegatos de héroes anónimos participantes en aquella concentración inicial de lámparas encendidas, en la que se unieron hace 65 años, y como nacimiento de una iniciativa que pervive, el Frente Cívico de Mujeres Martianas, la Federación Estudiantil Universitaria y la Juventud Ortodoxa.

Según el vicepresidente de la Sociedad Cultural José Martí, René González, Héroe de la República de Cuba, la idea del audiovisual tiene un significado exclusivo, 'pues es la génesis de la Revolución que vino después en 1959', declaró.

Nos pareció importante que las nuevas generaciones conocieran todo ese legado, destacó González en entrevista exclusiva con Prensa Latina.

Durante el proceso de nacimiento de esta obra pensamos que nos faltaba algún elemento para que los asistentes a la marcha de este año contextualizaran lo efectuado por aquellos protagonistas; del hecho inusual que vivieron por primera vez en Cuba para recordar el centenario del natalicio de José Martí, expresó González.

Queremos con esta propuesta, dijo, que de alguna manera a los muchachos de hoy y nuevas generaciones les llegara la herencia de aquel momento histórico.

La producción audiovisual está hecha en colaboración con Cinesoft, entidad que tiene un estrecho vínculo con la Sociedad Cultural José Martí.

A partir de ahí se gestó la idea y comenzamos un arduo trabajo de exploración, de encontrar a los combatientes que participaron en aquel recorrido cuando eran jóvenes y ver quiénes estaban en condiciones de ser entrevistados, apuntó González.

Ya ahora con el producto finalizado nos interesa mucho que esa parte de la historia llegue de manera general a las generaciones actuales, y que no se pierda.

También los protagonistas de la marcha de 1953 fueron jóvenes y se jugaron la vida contra la tiranía de Fulgencio Batista; uno los ve ancianos, pero es bueno siempre recordar que estaban llenos de ilusiones, con ganas de luchar y hacer cosas.

Esa es la idea del documental Antorchas Martianas, concluyó González, quien hace unos días anunció otras actividades de la Sociedad Cultural José Martí en el contexto de la Feria Internacional del Libro de La Habana, a celebrarse del 1 al 11 de febrero en todas las provincias cubanas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/153630-la-habana-presentan-documental-sobre-primera-marcha-de-antorchas>



Radio Habana Cuba